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La société anonyme soumise a la majorit¢ des actionnaires gut participent
au capitale du société, les décisions se donne pas leurs avis, qui fait des influence et
des risgues sur les droits des minorité des actionnaires dans la société, par des
décisions abusif et loin d’intérét du socidté. Le législateur intervient a protégé la
mingerité actionnaires, et avouer unc protection juridigque de ces droits, par une
controle sur la société anonyme on exercé la responsabilité civil et pénal des
dirigeants.

De méme que la jurisprudence prendre un réle important d’annulation les
décisions abusifs des majorité sctionnaires au droit des minorité malgré la
difficulté gui empécher le juge a éclairer.

Mots cié : minorité- abusive des majorité- intérét du société- controle- la
protection juridigue.

The company submitted to the majority of the shareholders thai
participates in the capital of the company, the decisions don't give itseli their
opinion, that makes of influences them and of the risks on the rights of the
minority of the shareholders in the company, by decisions abusive and far from
interest of the company. The legislator intervenes to protect the minority
shareholders, and to confess a legal protection of these rights, by a control on the
company one experienced the civil and penal responsibility of the leaders.

As well as the jurisprudence to take a role important of annulment the
abusive decision of the majority shareholders to the right of minority in spite of
the difficulty that to prevent the judge to illuminate.

Abstract words: minority- abusive of the majority- interest of the
company- the legal protection.




